

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 П.А. Ломакина
Оспаривание алиментных соглашений в банкротстве.
Новый взгляд ВС РФ
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 27.10.2017 № 310-ЭС17-9405 (1, 2)
- 11 А.В. Разгильдеев
Злоупотребление доминирующим положением на рынке
в отношении неопределенного круга потребителей
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 20.12.2017 № 310-КГ17-12130

Интересный кейс

- 16 С.Л. Будылин
«Реституционные убытки» в договорном праве, или
Дело о советском шпионе
Комментарий к делу *Attorney General v. Blake* [2000] UKHL 45

Дайджест

- 25 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации
по вопросам частного права за декабрь 2017 г.

Свободная трибуна

- 36 В.В. Байбак, А.В. Ильин, А.Г. Карапетов, А.А. Павлов, С.В. Сарбаш
Комментарий к постановлению Пленума ВС РФ от 21.12.2017 № 54
«О некоторых вопросах применения положений главы 24 Гражданского
кодекса Российской Федерации о перемене лиц в обязательстве
на основании сделки»
- 94 К.И. Скловский
Применение права и принцип добросовестности
- 119 И.В. Кокорин
Все кредиторы равны, но некоторые равнее других
К вопросу о субординации корпоративных займов при банкротстве в России,
Германии и США
- 138 А.А. Сироткина
Банковские гарантии в обеспечение государственных контрактов:
границы свободы в определении условий даваемого гарантом обязательства
- 150 Д.С. Петрова
Теоретические подходы к обоснованию тщетности договора
по английскому праву
- 162 Л.А.Тальцева, М.А. Филатова
Классовые иски в законодательстве и практике Великобритании
- 176 Р.А. Тараданов
О некоторых вопросах применения постановления КС РФ от 06.12.2017
№ 37-П при рассмотрении дел о взыскании арендной платы за пользование
земельными участками, находящимися в публичной собственности
(с обобщением судебной практики ВС РФ)
- 190 Д.А. Жестовская
Снижение неустойки по ст. 333 ГК РФ и концепция несправедливых
договорных условий

Case Notes

- 4 Polina Lomakina
The Russian Supreme Court's New Approach to Challenging Child Maintenance Agreements in Bankruptcy Proceedings
Case comment on the judgment of RF SC No. 310-ЭС17-9405 (1, 2),
27 October 2017
- 11 Alexander Razgildeev
Abuse of a Dominant Position Affecting Consumers in General
Case comment on the judgment of RF SC No. 310-КГ17-12130,
20 December 2017

Interesting Case

- 16 Sergey Budylin
«Restitutory Damages» in Contract Law, or
The Case of a Soviet Spy
Commentary to the Case *Attorney General v. Blake* [2000] UKHL 45

Digest

- 25 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for December 2017

Articles

- 36 Vsevolod Baibak, Anton Ilyin, Artem Karapetov, Andrey Pavlov, Sergey Sarbash
A Commentary on the SC RF Plenary Ruling of 21 December 2017 No. 54
«On Certain Issues in the Application of RF Civil Code Chapter 24 on Contractual Assignment of Rights and Debts under an Obligation»
- 94 Konstantin Sklovskiy
Application of Law and Good Faith Principle
- 119 Ilya Kokorin
All Creditors Are Equal, but Some Are More Equal Than Others
Subordination of Shareholder Loans in Bankruptcy in Russia, Germany and the USA
- 138 Anna Sirotkina
Bank Guarantees for Public Procurement Contracts: Freedom in Determining
the Terms of Guarantor's Obligation
- 150 Daria Petrova
Theoretical Approaches to Justification of Frustration of Contract in English Law
- 162 Lina Taltseva, Maria Filatova
Class Actions in the Legislation and Practice of Great Britain
- 176 Roman Taradanov
On Certain Issues of Application of the Russian Federation Constitutional Court's
Position Set Forth in its Judgment of 6 December 2017 No. 37-П Regarding Judicial
Approaches to Rent Recovery Claims for Land Plots in Public Ownership
(with an Overview of the Russian Supreme Court Decisions)
- 190 Dariia Zhestovskaia
Penalty Reduction under Article 333 of the Civil Code of the Russian Federation
and the Concept of Unfair Contractual Terms